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経歴

コメント　「学校の検診で、49 年間子どもたちを
診てきました。中には 3世代にわたり診察した人
たちもいます。なかなか口の中を見せてくれず大
変なこともありましたが、地域の子どもたちの成
長を励みに頑張ってきました。新型コロナウイル
ス感染症対策など今までにない経験をしています
が、今後も地域の子どもたちのために体が続く限
り学校医を務めていきたいと思います。」

コメント　「厳しくも愛のある先輩方の指導でこ
れまで頑張ることができました。入所者一人一人
を大切にけがをさせないように心掛けています。
30 年前からすると、機械化など介護の世界も進
歩しましたが、毎日繰り返す仕事の中でも何かの
課題が残り、100％の仕事はできません。日々勉
強です。今後も、体調を整えながら、体が続く限
り、必要とされる限り、頑張っていきたいです。」
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明 さん（80）
学校保健功労
松橋町
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郎 さん（77）
地方自治功労
三角町
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美 さん（67）
社会福祉功労
小川町

平成3年特別養護老人ホームしらぬい荘に入職。豊富な

発想力や協調性を生かし、介護職員として施設運営や

利用者支援に尽力。地域福祉の発展に貢献。

歯科医師として昭和47年松橋東支援学校医、昭和52

年松橋西支援学校医、平成10年松橋小学校医に就任。

地域の子どもたちの健康維持に貢献。

経歴　

経歴　

平成7年三角町議会議員初当選。町議会文教厚生常任委

員会委員長、市議会地域医療推進対策調査特別委員会委

員長、市議会副議長を歴任し、地方自治に貢献。

コメント　「受章を知り驚きました。受章できた
のは、地域の皆さんのおかげです。特に合併前か
ら一貫し、三角町の道路建設などを進め、高潮対
策にも励んできました。地域の代表として、地域
が求めているものを取り入れられるように奔走
し、無我夢中で頑張ってきました。妻には苦労を
掛け一生頭が上がらないと思いますが、少しずつ
でも恩返しをしていきたいです。」

旭日双光章

瑞宝双光章 瑞宝双光章

おめでとうございます。
永年にわたる功績は市民の誇りです。
国家や公共に対して功労があり叙勲を受け
た方や、社会の各分野で優れた行いや業績
がたたえられ褒章を受けた方を紹介しま
す。

　この他にも、松橋町の赤
あかほし

星寛
ひろし

さん（72）が瑞宝単光
章（警察功労）を受章しています。名前と受章の紹介
とさせていただきます。
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コメント　「春の叙勲に際しましては、図らずも
瑞宝単光章を受章し、誠にありがたく思います。
これもひとえに皆さまの長年にわたる心温かいご
指導とご支援のたまものと深く感謝しています。
　また、新型コロナウイルスが猛威を振るっている
今、医療従事者の皆さまには大変頭の下がる思いで
す。今後とも、地域住民と力を合わせ防災や減災に
努めていきたいと思っております。」

コメント　「受章は地域の皆さんや家族の支えの
おかげと感謝しています。地域密着の業務で、事
件に遭遇することも多く、地域の安全安心を守る
ため一生懸命対応してきました。駐在所勤務では
地域の皆さんが、私を含め家族を守ってくれてい
る安心感もあり地域の絆の強さを感じました。
　今後は、健康に気を付けて趣味の読書やウオー
キングを楽しんでいきたいです。」
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己 さん（67）
消防功労
不知火町
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吉 さん（73）
警察功労
松橋町

昭和42年神奈川県警察官拝命。昭和50年熊本県警察

官拝命。地域課に所属し県内の交番や駐在所に勤務。平

成20年に退職するまでの41年間、地域の安全に貢献。

昭和47年不知火町消防団に入団。平成12年～17年

不知火町消防団分団長。平成17年～19年宇城市消防

団副団長を務める。地域防災に貢献。

経歴　

経歴　経歴　

瑞宝単光章

瑞宝単光章

受章を報告した入江さん（右）

5/28 松橋町の入江孝
こ う み

美さん（65）が市役所を訪
れ、消費者支援功労者表彰のベスト消費者サポー
ター章を受章したことを、守田憲

けんし

史市長に報告し
ました。
　これは、平成7年から25年間の消費生活相談員
としての消費者支援活動が評価されたもの。入江
さんは「市民の皆さんに寄り添って『正義の味方』
として頑張ります。」と意気込んでいました。

消費者利益の擁護と増進に貢献

感謝状を受け取った村﨑さん

5/31 行政相談員を8年間務めた豊野町の村﨑
信
のぶとし

利さん（69）に総務大臣感謝状が贈呈されました。
　感謝状は平成25年から退任まで、市民と行政の
架け橋として、行政相談に取り組んだ功績をたた
えたもの。
　村﨑さんは「相談活動を続けてこられたのは、
皆さんのサポートがあったから。退任後も、地域
に貢献できるよう頑張りたい。」と話しました。

行政相談員として8年間貢献


